

2022年の初日

コミュニティ みつい

2022 1 No.377
令和4年

TEL.0833-72-1446 FAX.72-3578

マークの意匠

「みんなで手をつなぎ協力し合う」イメージの「M」

総合浴金毘羅社

光高校野球場

戸仲漁港

学舎をつつむ朝日にある淑氣

今年の元日は好天に恵まれ、光井地区でも清々しい初日を見ることができました。
元旦登山は出来ませんでしたが、一日も早くコロナ禍が収まることを願いました。

戸仲漁港波止より

「寅」揮毫は玉泉省三・玉泉寺住職



令和4年がスタートしました

新しい年を迎えるました。今年は1月11日(火)にⅢ期開始式を行いました。昨年末は体育館で無事行うことができた全校集会も、このところのオミクロン株による感染再拡大の影響で、2年続けてリモートでの開催となってしまいました。コロナ禍も昨年末はかなり落ち着きを見せ、ようやく正常な教育活動ができるようになりつつあると思った矢先のことだったので、たいへん残念なスタートとなりました。とはいっても、受験に臨む3年生はもちろんのこと、2年生、1年生にとってもこのⅢ期がこれまでの学びや学校、学級の諸活動に取り組んできた姿勢を振り返り、その総まとめをする大切な期間であることにかわりはありません。どんな状況であっても、前向きにいろいろな活動に取り組んでいけたらと思っています。私たち教職員も、年頭という節目にあたり、目標を立て一歩を踏み出した子ども達を全力で応援しようと、決意を新たにしています。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



令和4年光井中生徒会 新旧役員の引き継ぎを行いました

様々な行事の企画や運営など、生徒会活動を先頭に立って行ってきた旧役員が退任しました。退任式での挨拶では、役員一人ひとりから生徒会活動への思いや後輩へのメッセージが語られ、最後に全校生徒が感謝の気持ちをこめて拍手を送りました。



そして、Ⅲ期から新役員による新たな生徒会がスタートしました。3年生を送る会や卒業式など、大切な行事が目白押しとなりますが、新役員の皆さんには早くもやる気をみなぎらせています。新しい生徒会役員の皆さんの活躍に期待したいと思います。

光井中学校の良いところは生徒同士の仲が良く、元気な挨拶ができるところだと思っています。この良さを生かし、生徒全員で力を合わせて光井中学校をより良い学校にしていかたらと思います。文化祭や体育祭などの行事も成功させるよう頑張りますので、よろしくお願いいたします。
生徒会長 平井 智大

2月 主な行事

2 水	☆	定期教育相談
3 木	☆みついの日	
4 金	総下校17:30	
7 月	☆	
8 火	☆公立高等学校推薦入試	
9 水	職員会議	
10 木	☆	
11 金	建国記念の日	
14 月	☆	
15 火	1・2年生定期テスト(技家、保育) テスト週間・部活動中止	
16 水	SC来校	
17 木	職員会議(研修)	
18 金	中学校入学説明会(光井小学校)	
21 月	みついの日	
22 火	1・2年生定期テスト5 3年生直前テスト 専門委員会 小中合同学校運営協議会	
23 水	天皇誕生日	
24 木	特別支援お別れ会 SC来校 PTA理事会・評議員会	
25 金	生徒集会	
26 土	光井地区青少年健全育成推進大会	

令和4年 光井小だより 振け 1月(むつき)号

光市立
光井小学校



校長室かう

2022年。新しい年を迎えて、あつという間に3週間が過ぎましたが、あらためて新年のご挨拶をさせていただきます。

皆様、明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いします。

さて、昨年12月24日、後期前半終了の節目に行った全校集会は、新型コロナウイルス感染症の第5波が過ぎた状況の中で、本年度はじめて全校児童を体育館に集めて開催することができました。そのくらい、感染状況は落ち着き、ほっと一息ついたのもつかの間、それからわずか2週間足らずで、オミクロン株を中心とする感染拡大の波が、あつという間に、押し寄せてきました。

こうした状況を踏まえ、1月11日に行った後期後半スタートの全校集会は、体育館に児童を集めることをせず、児童は各教室待機のまま、放送により行うこととなりました。急な変更にもかかわらず、臨機応変にしっかりと対応している子どもたちの姿に、元気と勇気をもらった気がします。

今年は寅年。正しく干支で言うと「壬寅」(みずのえとら)に当たるそうです。「壬」という字には「生まれる」、「寅」という字には「延ばす、成長する」という意味がそれぞれ含まれており、「壬寅」の今年は、「新しく立ち上がる」とか「新しく生まれたものが成長する」といった縁起のよい年になるという意味や願いが込められているようです。

是非そのような年にしていきたいと心から思います。依然、厳しい状況は続きますが、「明けない夜はない」ことを信じ、今、自分たちにできることをしっかりと行いながら、今年も皆で一丸となって頑張ってまいります。

2月の生活目標 進んで働きこう

2月行事予定

- 1(火)スクールカウンセラー(1日)
校内いじめ対策委員会
- 3(木)みついの日
- 5(土)あすなろ教室
- 7(月)委員会活動
- 8(火)全校集会(交通指導員さんお礼の会)
- 10(木)1日入学
- 11(金)建国記念の日
- 14(月)クラブ活動
- 18(金)参観日(5校時)PTA役員選出(昼)
中学校入学説明会(6校時6年生)
- 21(月)みついの日 代表委員会
- 22(火)鼓笛引き継ぎ式(6校時)
小中合同CS(18:30~コミセン)
- 23(水)天皇誕生日
- 24(木)なかよし小中合同お別れ会
- 25(金)2分の1成人式(5校時)
- 26(土)光井地区青少年健全育成推進大会
- 28(月)委員会活動



[寒い中 後期後半がスタートしました]
今年はいつもより少し長めの冬休みでしたが、子どもたちはいつもと変わらぬ元気いっぱいのあいさつで登校してきました。全校体育館に集まってのスタートとする予定でしたが、感染状況が思わしくなかつたため、放送による実施となりました。校長先生のお話を集中して聴いている姿と新年の誓いを発表する代表の子どもたちの真剣なまなざしがすてきでした。

<光井小中コミスク便り ~ともに伸びよう~>

【光井小中合同学校運営協議会「熟議『あいさつあふれる光井地区にするには』を受けて】

昨年12月14日に第5回光井小中合同学校運営協議会を開催しました。今回は熟議において話し合った「あいさつ」について、その後の状況報告及び家庭や地域にできることについてグループ協議を行いました。

【家庭での取組案】

- 顔を見てあいさつをする。
- 家庭内で言うあいさつを決め、長い期間で取り組む。
- 大人(親)が家庭内であいさつする姿を見せる。
- よいあいさつができていればほめる。
- あいさつカード。←低学年に効果あるので。
- 登校時のあいさつスタンプ。←低学年の児童は喜んで行うのではないか。

【協議題】

小中学生が取り組んでいる「あいさつ」を支えるために、家庭や地域で取り組むこと

※ 左右の内容は協議会を通して出された意見を集約したものです。



小学生・中学生の取組状況を動画を用いて説明しました。児童生徒たちの思いが会場全体に伝わりました。

【地域での取組案】

- 大人の方からあいさつをする。
- 登下校時、外に出てあいさつをする。
- あいさつできない子にもあきらめずにあいさつをし続ける。
- 地域にあいさつを定着させるにはどうすればよいか考える。
- この会で披露した動画を地域の様々な場で披露するなどして、小中学生の取組を広める。
- 321(みつい)ポロシャツを地域に広める。←子どもが安心して声をかけてくる。

★2月20日に予定しておりました「光井地区バドミントン大会」は新型コロナウイルス感染症予防のため中止となりました。

※年老いても心身ともに健康なことの喩え

立春花晩やけ節



優しい光井
創造力の日本

(光井地区
社会福祉協議会会長)



副会長
末岡 修

会長
市川 满



足立進
令和四年

謹賀新年



佳き年を迎える皆様のご健勝を
お慶び申し上げます
本年もよろしくお願ひ申し上げます

「コミュニティ協議会三役に今年の
「抱負」を書いていただきました。
光井地区の皆様、本年もよろしく
お願い致します。」



副会長
西村憲治
(光井連合自治会会長)

三ツイダンス同好会より3万円の
寄付をいただきました。地域福祉
に活用させていただきます。
ありがとうございました。
光井地区社会福祉協議会会長 末岡 修



チヤリティゴルフコンペ
●●●3月11日(金)8時33分スタート
●●●中須ゴルフ俱楽部
参加費 プレー費・7200円(税別・食事付)
会費・1000円
★申し込みは「コミュニティセンターへ



年末(12月25日)に行われた「親子
しめ縄づくり」には親子連れなど約30
組が参加、兼森貞夫さん、葛原佳一さん、
福本和夫さん、久保田勝さんの指導で
立派な輪飾りをつくりました。

親子しめ縄づくりに30組

(秀)

今年早々の行事どんどう焼きは無観客で実施しましたが、お正月飾りなど火入れができる安堵しています。このままウイルスの再拡大が起こるようであれば今後の行事も見直していくかなければなりません。皆さんにとって健康で安全な生活が送れるよう祈念しています。

貸館停止のお知らせ

現在、山口県内におきまして、新型コロナウイルスの感染が拡大しています。

そのため、大変ご迷惑をおかけしますが、部屋の利用(貸館)やサロンの利用を下記の期間停止します。

【期間】令和4年1月14日(金)～
当面1月31日(月)まで

※期間中は、2月1日以降の新規受付も行いません。

なお、手続き等で窓口を訪れる際には、下記の点に十分ご留意いただきますようお願いします。

- 手指の消毒・手洗いの徹底
- 咳エチケットへの配慮(マスク着用等)
- 咳や発熱などの症状がある方は外出を控えること

※今後の状況等により、随時更新します。

編集長のつぶやき

今年の初日の出は良い天気に恵まれました。久々に大家族で新年を迎えたのではないでしょか。

新しい年が始まると同時にコロナウイルスのオミクロン株が再び猛威を奮ってきました。比較的重症化はしないものの、高い感染力となっています。今まで通り手洗い・うがい・過密を避け短時間で済ますなどの工夫を継続してください。